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Verschlammung des Freibades In der Mirke 

Anfrage der Ratsfraktion DIE LINKE. vom 06. August 2008 
 
 
 

Sehr geehrter Herr Hartwig, 
 
 
aus aktuellem Anlass bitten wir um Beantwortung folgender Fragen zum Freibad Mirke. 
 
 
 

1. Beim Unwetter am 26.07. wurde das Freibad durch Schlammmassen verunreinigt. 
Die umgehende Instandsetzung des Bades bis zur Wiedereröffnung hätte etwa eine 
Woche gedauert, wurde aber mit Verweis auf „erhebliche Kosten“ bis heute, 06.08., 
nicht in Angriff genommen.  
Für die Instandsetzung zu einem späteren Zeitpunkt rechnet die Verwaltung jetzt mit 
Kosten von 20.000 Euro. 
 
a) Wie hoch wären die Kosten einer unverzüglichen Instandsetzung und 
     Wiedereröffnung des Freibades gewesen? 
 
b) Worin sieht die Verwaltung die Gründe für ein Mehr als 20.000 Euro an Kosten, 
    mit dem das vorzeitige Saisonende für das Freibad begründet wird? 
 
 

2. Auch das Freibad Mirke muss winterfest gemacht werden. Dazu muss das Bad in 
einen betriebsfähigen Zustand gebracht werden, der ein mäßiges Umwälzen der 
(sauberen) Wassermenge besonders in der kalten Jahreszeit ermöglicht. 
Es ist daher nicht vorstellbar, dass das verschlammte Wasser bis zu den 
Vorbereitungsmaßnahmen der neuen Saison im März 2009 sieben Monate lang im 
Becken verbleibt; dass Abflusskanäle und –rohre nicht bald gereinigt werden und 
damit die Gefahr von Frost- oder anderen Schäden nicht vermieden würde; dass 
eventuell verunreinigte Umwälzpumpen sieben Monate lang vor sich hin gammeln. 
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Welche Instandsetzungsarbeiten sind daher noch in 2008 durchzuführen, 
welche Arbeiten sind für März und April 2009 vorgesehen? 
(Wir bitten um detaillierte Angaben.) 
 

 
3. Können Schäden am Mauerwerk des Beckens entstehen, wenn die eventuell 

beschädigte Schwimmbeckenfolie erst in 2009 repariert oder erneuert wird? 
 
 

4. Hat die Stadt Wuppertal keinen Kontakt zum Wupperverband aufgenommen, als die 
Nachbarn des Freibades Mirke sich wegen der Verschlammung des 
Vogelsangbaches und seiner Teiche beschwerten? 
Wenn ja, mit welchem Ergebnis? 
 
 

5. Bestehen ähnliche Gefahren wie für das Freibad Mirke durch Bäche, Zuflüsse oder 
Teiche für die anderen Freibäder? 
 

 
Vielen Dank. 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
Hartmut Kissing und Fraktion DIE LINKE. 
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